

関係者の皆様へ

## サッカー部における不適切な指導について（お詫び）

マスメディア等で報道されておりますが、本校サッカー部の顧問の指導において、「鳥取県高等学校体育連盟加盟校における体罰根絶全国共通ルール」に違反する行為があったことが判明いたしました。生徒、保護者の皆様、ならびに関係するすべての皆様に対し、深くお詫び申し上げます。

本件につきましては、該当顧問からの聞き取りおよび関係者への調査を行い、事実確認を進めて参りました。確認された事実に基づいて厳正に対処し、再発防止に向けた対応を進めております。

この事態を厳粛に受け止め、教育現場においてこのようなことがあってはならないことを深く反省しております。今後はより一層の指導体制の強化と職員研修の充実を図り、服務規律の徹底と信頼回復に努めて参ります。

改めて、この度の件によりご心配とご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げますと共に、今後ともご協力とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和7年6月18日

米子北高等学校 校長 城市徳之

---

生徒・保護者の皆様へ

## はぐくむセンター「部活動相談窓口」の開設について

今後の再発防止に向け、本学園はぐくむセンター内に生徒や保護者の皆様が相談できる「部活動相談窓口」を開設しました。以下のリンクから相談窓口のページに移動できますので、ご確認いただきますようお願いいたします。

→→→ [はぐくむセンター「部活動相談窓口」へ](#)

令和7年6月18日

学校法人翔英学園はぐくむセンター  
センター長 大部由美